

TEMAS DESTACADOS:

► [Investigan posible desacato de Petro](#)

► [Balacera mortal en El Ingenio](#)

[Google News](#)

■ Programe su ruta

Esta es la razón del próximo ‘día sin carro’ en Cali: fecha y horario



Foto: Archivo del Diario Occidente

CALI

Jueves 24 de Abril, 2025

El próximo 4 de mayo, Cali vivirá una jornada diferente con la implementación del ‘día sin carro y sin moto’.

Desde las 5:00 a.m. hasta las 2:00 p.m., la capital del Valle se convertirá en un escenario libre de vehículos particulares para facilitar la realización de la Maratón de Cali 2025, uno de los eventos deportivos más grandes del país.

Este ‘día sin carro y sin moto’ busca algo más que descongestionar las vías.

Se trata de una apuesta por la movilidad sostenible, la reducción de emisiones contaminantes y la recuperación del espacio urbano para la ciudadanía.

Durante estas horas, más de 11.000 atletas recorrerán 42 kilómetros atravesando puntos clave del sur y norte de la ciudad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Lluvia de críticas a Petro por realizarse cirugía plástica en medio de crisis del sistema de salud](#)



[Sexo en Semana Santa, ¿es pecado? Mitos y verdades](#)

Recorrido, controles y participación ciudadana

La Maratón de Cali 2025 iniciará su recorrido en las canchas panamericanas, en la calle 9 con carrera 39.

Desde allí, los corredores seguirán hacia el norte por la calle 5, tomarán la sexta hasta el parque del amor, avanzarán por la carrera 70, luego retornarán por la avenida cuarta y finalmente recorrerán la autopista Simón Bolívar.

Este trayecto abarcará múltiples sectores, por lo cual se espera una alta participación ciudadana como espectadores.

Durante la jornada, las autoridades de tránsito estarán desplegadas a lo largo del recorrido, garantizando el cumplimiento de la restricción y la seguridad tanto de atletas como de peatones.

Aunque se definirán algunas excepciones a través del decreto oficial, quienes no respeten la medida enfrentarán sanciones.

Además de los beneficios ambientales inmediatos, como la disminución del ruido y del dióxido de carbono, esta jornada servirá para medir en tiempo real la calidad del aire.

Los datos recopilados permitirán evaluar el impacto de la medida y fortalecer futuras políticas de movilidad.

Un día para disfrutar la ciudad de otra manera

Las autoridades locales invitan a los caleños a salir y vivir la ciudad desde una perspectiva distinta.

Caminatas, ciclismo y observación de la carrera son algunas de las actividades que se podrán realizar durante el 'día sin carro y sin moto'.

La idea es aprovechar la oportunidad para integrarse en una jornada pensada para promover hábitos más saludables y sostenibles.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Más de 80 puntos habilitados

Fiebre amarilla: Cali lanza 'vacunatón' este viernes para ampliar la cobertura